



Dorfleben vitalisieren
Belebung der dörflichen Entwicklung

Bikepark Pronsfeld

Ortsgemeinde Pronsfeld

- Konzepterstellung Bikepark
- Anlage eines Bikeparks mit Pumptrack, Flowtrail, Dirtline, Tricksprung etc. und e-Bike-Parcours
- Arbeiten zum Erdbau
- Bepflanzung

Zur Gestaltung lebendiger Dörfer gehört es besonders in ländlichen Regionen, sie für alle Generationen attraktiv zu erhalten und weiterzuentwickeln. Hierzu gehört auch die attraktive Gestaltung öffentlicher Räume. Die rd. 900 einwohnerzählende Ortsgemeinde Pronsfeld hat mit dem Projekt „Bikepark“ einen innovativen Weg beschritten, indem sie ein sportlich ausgerichtetes Naherholungsangebot schafft, das für alle Altersgruppen offensteht. Eine besondere Attraktivität dieses Angebotes wird für die sportinteressierte Bevölkerung, junge Menschen und Familien erwartet.

Aufgrund der strategisch günstigen Wahl des Standortes des Bikeparks am grenzüberschreitenden Eifel-Ardennen-Radweg von Prüm nach St. Vith und in unmittelbarer Nähe zum Wohnmobilstellplatz sowie dem Eisenhahn-Freilichtmuseum öffnet sie dieses Angebot für die Region, so dass auch ein touristischer Mehrwert generiert wird.



Förderung durch:





Fotos: Thomas Urbany

Laufzeit: 2018 -2019

Kosten/Finanzierung: **Gesamtkosten** (brutto): 27.097,07 Euro

Förderung (%):

ELER-Mittel: 18.967,95 Euro

Landesmittel: 0,00 Euro

projektunabhängige Mittel: 0,00 Euro

Eigenmittel: 8.129,12 Euro

Aktueller
Umsetzungstand: ausgewählt am 19.04.2018
bewilligt am 06.08.2018
abgeschlossen